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Peter I. Tschaikowsky (1840–1893)

sinfonie nr. 5 in bildern
symphony no. 5 in images

Das Hörbare sichtbar machen – diese Aufgabe reizt den Fotografen und Musiker Tobias Melle. 
Die Verschmelzung seiner Fotografien mit der Musik großer sinfonischer Werke gerät zu einem 
audiovisuellen Gesamtkunstwerk – zu einer Sinfonie in Bildern. 
Tschaikowskys Fünfte spricht mit tiefer Emotionalität, sie wird zusammengehalten von einem 
Schicksalsmotiv und angetrieben von der Hoffnung, die Hoffnungslosigkeit überwinden zu können. 
Die Suche nach einem fotografischen Weg in diese Gefühlswelt führte Tobias Melle weit nach 
Russland hinein – das Ergebnis ist ein berührendes Gleichnis über das Schicksal dieses Landes 
und seiner Menschen. 

The photographer and musician Tobias Melle is fascinated by the idea of making sounds visible. He blends 
his photos with great symphonic scores to create an integrated audiovisual experience – a symphony in 
images.
Tchaikovsky’s Fifth speaks in profoundly emotional tones. It is held together by a fate motif, and driven 
forward by the hope of overcoming hopelessness. The search for a photographic way of accessing this 
emotional world took Tobias Melle deep into Russia, and the result is a moving parable about the fate of 
this country and its people.

Konzept und Fotografie / concept and photography: Tobias Melle
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